

DÍA DE JAPON EN LA UCAB

Ponencia del Excmo. Embajador del Japón Sr. Kenji OKADA sobre el “MILAGRO Japonés de la Postguerra”.

Dicho evento contó con la presencia del Rector Padre Francisco José Virtuoso y demás autoridades de la UCAB. Evento que sirvió para educar y estimular el debate académico sobre la experiencia histórica del Japón para superar su peor crisis en su historia. Estamos sumamente agradecido a nuestros amigos de la UCAB por organizar este evento internacional que sirvió para estimular el interés sobre la cultura nipona y unir más los lazos de amistad entre la UCAB y la Embajada del Japón.

El pasado martes 10 de octubre de 2017 a las 11:00 am en el Aula Magna de la Universidad Católica Andrés Bello, cerca de 450 personas en su mayoría estudiantes participaron en la Cátedra Libre “MILAGRO Japonés de la Postguerra” dictado por el Excmo. Embajador del Japón.



“Es notorio que la disciplina es un símbolo japonés para el extranjero” – Embajador OKADA



“No hay una tesis tan estructurada para explicar cómo se dio el crecimiento económico de Japón tras la guerra” – Embajador OKADA



“A partir de 1955 Japón gozó de un crecimiento económico anual de 10%. Se cuadruplicó el PIB y los potenció como potencia” – Embajador OKADA



“23 años después de quedar devastada por la Guerra Japón se convirtió en la 2nda economía” – Embajador OKADA



Invitamos a que conozcan más detalles de las actividades de la Embajada del Japón por Facebook/ Embajada del Japón o en su página web: http://www.ve.emb-japan.go.jp/itprtop_es/index.html